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I- RELATÓRIO COM. ao PLENO em 14/05/75 

1. Histórico: 

Trata o presente processo do Relatório Anual de 1974 apresen-

tado pela Fundação Municipal de Ensino Superior de Marília e refe-

rente à Faculdade de Medicina de Marília e Hospital das Clínicas. 

O relatório apresentado pela Fundição obedece,em suas linhas, 

a um trabalho descritivo das atividades gerais da 

Faculdade, incluindo balanços financeiros, relação de alunos matricu-

lados, calendário escolar, média de aproveitamento e relatórios in-

dividualizados de cada um dos departamentos, da biblioteca e Diretó-

rio Acadêmico. 

De sua leitura e análise, verificamos que a Faculdade de Medi-

cina de Marília em 1974 cumpriu as suas finalidades, com 362 alunos 

matriculados tem apresentido boa média de aproveitimento, que segundo 

o relatório apresenta média muito próxima a 100%. Tem desenvolvido 
em 

alguns planos de pesquisa, e verificimos que/seu corpo docente já 

começam a aparecer antigos alunos da Faculdade. 

A Faculdade tem contado com o apoio da Faculdade de Medicina da 

Universidade de São Paulo, da Faculdade de Ciências Médicas da Santa 

Casa de Misericórdia de São Paulo e da Faculdade de Odontologia de 

Araçatuba, para reforço do seu corpo docente, e tem procurado criar 

condições para fixação dos docentes na própria cidade. 

Com a formatura de dezembro de 1974 da 3ª turma da Faculdade, 

com 57 médicos, a faculdide já diplomou 164 profissionais. 

A parte clínica da Faculdade vem sendo atendida no Hospital das 

Clínicas, no qual está funcionando, em anexo, o pronto Socorro Munici-

pal. 

Do ponto de vista financeiro informa-se que a Faculdade, em seu 

balanço geral apresentou uma déficit que foi levado às contas patri-

moniais, na importância de Cr$974.316,34. Este déficit deve-se ao de-
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partamento hospitilar que apresentou um déficit de Cr$1.893.107,26, 

compensado com o superávit de Cr$918.790,92, referente ao departa-

mento de ensino. 

A Faculdade exerceu na Comunidade uma participação ativa atra-

vés do atendimento hospitalar da população da regição, além de traba-

lhos de campo e pesquisas que beneficiam direta ou indiretamente a 

população. 

O Diretório Acadêmico "Christiano Altenfelder" funcionou regu-

larmente e participou de todos os movimentos culturais, cívicos e 

sociais da Comunidade. 

II- CONCLUSÃO 

Resumidos assim os elementos constantes de relatório somos de 

parecer que o relatório apresentado pela Fundição Municipal de Ensi-

no Superior de Marília, referente à Faculdade de Medicina de Marília, 

relativo ao ano de 1974 seja aprovado, independentemente de verifica-

ções a qualquer tempo de qualquer dos elementos ali constantes. 

São Paulo, 29 de abril de 1975 

a)Conselheiro Paulo Gomes Romeo - Relator 

III- DECISÃO DA CÂMARA 

A Câmara do Ensino do Terceiro Grau adota como seu Parecer o 

Voto do nobre Relator. 

Presentes os nobres Conselheiros: Alpínolo Lopes Casali, A m é -

lia Americano Domingues de Castro, Frederico Pimentel Gomes, Olavo 

Baptista Filho, XXXXXXX XXXXX XXXXXXXX X X X X X , Paulo Gomes Romeo, 

XXXXX XXXX X X X X X X X X X X X X e Wlademir Pereira. 

Sala das Sessões, em 

a) Conselheiro Luis Ferreira Martins-Presidente 


